



H. Cámara de Diputados de la Nación

“2021 – Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein ”

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación declara:

Expresar beneplácito por la tarea llevada a cabo por la organización “Locos por el Ambiente” en la localidad de Bella Vista, Provincia de Corrientes.

FIRMADO: SOFÍA BRAMBILLA



H. Cámara de Diputados de la Nación

“2021 – Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein ”

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Desde hace ya varios meses, un grupo de jóvenes de diversas experiencias, profesiones y ocupaciones, integrantes del Ateneo Juvenil de la Sociedad Rural de Bella Vista, generaron la iniciativa “Locos por el Medio Ambiente”. Su objetivo es concientizar y realizar acciones concretas de promoción de la autosustentabilidad y el cuidado del medio ambiente.

Uno de sus pilares es enseñar a la sociedad a ser autosustentable. Desarrollan sus tareas de concientización a través de las redes sociales y en las calles. También han organizado talleres en conjunto con el Ateneo Rural de Bella Vista sobre diversos temas. Es el caso del Taller “Humus de Lombriz” sobre reciclado y compostaje, en el que regalan tachos y lombrices californianas a los participantes para que puedan aplicar lo aprendido en sus casas. Estos ciclos de capacitación buscan desarrollar los sentimientos, actitudes y valores necesarios para lograr la mejor conciliación entre medio ambiente y desarrollo, y así elevar la calidad de la vida y fortalecer los lazos comunitarios de todos los bellavistenses.

Además de los talleres, también han realizado distintas acciones en Bella Vista: plantaciones de árboles autóctonos y frutales, colocación de mallas antiheladas. Incluso participaron del Presupuesto Colaborativo 2021 de la municipalidad de Bella Vista. Se trata de una iniciativa en la cual distintas personas y grupos presentan proyectos que son votados por los habitantes de la ciudad, y a los más votados se los financia desde el municipio. La idea de Locos por el Ambiente fue una de las más votadas.

Actualmente están ejecutando el proyecto ganador. Consiste en la compra e instalación de contenedores de basura en los caminos rurales de mayor circulación, carteles informativos y de concientización en el cuidado del medio ambiente, plantación de árboles nativos y tropicales para consumo de pobladores y de la fauna local. Esto lo



H. Cámara de Diputados de la Nación

“2021 – Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein ”

complementan con capacitaciones y charlas. Su objetivo es mejorar la situación de la zona tanto para los pobladores como para las personas que utilizan esos caminos para la dispersión, el deporte, etc.

La cuestión ambiental es un tema urgente en la actualidad. Los científicos están alertando de las consecuencias que puede traer el sistema de producción y consumo de bienes y servicios si no se modifica. Por eso es bueno destacar iniciativas como la de Locos por el Ambiente, porque son ciudadanos comprometidos con la sociedad en la que viven y con el futuro.

Es nuestra tarea como legisladores promover las iniciativas que busquen garantizar el derecho al ambiente sano, equilibrado, apto para el desarrollo humano y para que las actividades productivas satisfagan las necesidades presentes sin comprometer las de las generaciones futuras (art. 41 CN).

Por todo lo expuesto, solicito a esta Honorable Cámara el oportuno acompañamiento y aprobación del presente Proyecto de Declaración.

FIRMADO: SOFÍA BRAMBILLA